

Mächtig was los in

Grundhof

Ausstellung am kommenden Wochenende



■ In diesem Jahr noch größer und schöner:

Osterausstellung lockt mit Kunst und Gewerbe

GRUNDHOF (if) – Die Osterausstellung in Grundhof, organisiert vom Amtskulturring, ist seit 27 Jahren ein Highlight im Bereich des Amtes Langballig. Künstler der Region zeigen durch ihre Teilnahme nicht nur die Verbundenheit zur ihrer (oft neuen) ländlichen Heimat sondern vielmehr, dass hier Kunst von teilweise hohem Niveau geschaffen wird. In diesem Jahr (8. und 9. März jeweils von 11 bis 17 Uhr) ist die Osterausstellung sogar noch größer und schöner, denn die kunstbegeisterte Grundhoferin Claudia Thaysen bringt sich, ihre Verbindungen zu Künstlern und die Möglichkeiten ihres Unternehmens mit ein.

So wird erstmals auf dem Betriebsgelände von Bäcker Thaysen in Grundhof eine Kunstmesse stattfinden, bei der Kristin Behrmann mit Malerei und Lithographie, Michael Brunn mit Bildhauerkunst, Ines Ramm mit Malerei und Brigitte R. Twele mit Bildhauereien vertreten sind. In der Backstube kann gemütlich Kaffee getrunken und frisches Gebäck zu genossen werden. Für die Kleinen sorgt das „Petermobil“ für Unterhaltung, zum Beispiel mit Kinderschminken

und Jonglieren. Interessierte können ein auch an einer Betriebsführung teilnehmen.

Die Osterausstellung des Amtskulturrings ist seit zwei Jahren in den Händen von Margrit Anthonisen und Birgit Senge. Maren Boger aus Grundhof, Michael

Bunn aus Dollerup, Jochen Colberg aus Grundhof, Ute Jessen-Stößer aus Osterholz, Gisela Lübke aus Langballig, Traute und Norbert Rath aus Langballigholz, Hedda Theen-Pontoppidan aus Dollerup und Klaus Weller aus Quern sind als Künstler dabei. Dazu kommen mehr als 30 Kunsthandwerker, die ihre hochwertigen Arbeiten - vom bemalten Osterei bis zur handgewebten Jacke - entweder im Grundhof-Krug oder im Pater-Daniel-Haus ausstellen.

Der Grundholz-

Krug hat sich auf die Wünsche der vielen Besucher eingestellt, die Gärtnerei Müller veranstaltet einen Tag der Offenen Tür und Abend gibt die Gruppe Shoshana ab 19 Uhr in der Marienkirche ein Klezmer Konzert (traditionelle jüdische Musik).



Ute Jessen-Stößer aus Osterholz stellt ihre Arbeiten im Pater-Daniel-Haus aus. Die Holzskulpturen von Michael Brunn (kl. Foto oben) aus Dollerup stehen im Pastoratsgarten. FOTOS: IF